



GARDA MEDIA

Babinsa Koramil Bambalamotu Gelar Karya Bakti Pembersihan Drainase Pasca Banjir di Desa Kaluku Nangka

M Ali Akbar - SULBAR.GARDAMEDIA.ID

Jun 15, 2024 - 12:29



Pasangkayu, – Pasca banjir yang melanda Dusun Pebondo 2, Desa Kaluku Nangka, Kecamatan Bambaira, Kabupaten Pasangkayu, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, melaksanakan karya bakti pembersihan drainase. Kegiatan ini dipimpin oleh Serda Akhmad Zadri dan didukung oleh Babinsa Bambaira Serda Khairul Anwar, Ketua BPD Kaluku

Nangka Rusdin, Kadus Pebondo 2 Taswin Lewa, serta warga dusun Pebondo 2. Sabtu (15/06/2024).



"Kami, selaku Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, bekerja sama dengan warga Desa Kaluku Nangka untuk melakukan pembersihan drainase dan bahu jalan yang terdampak banjir. Upaya ini dilakukan untuk mengatasi dampak luapan air sungai yang telah menggenangi Dusun Pebondo 2," ujar Serda Akhmad Zadri.

Pembersihan drainase ini merupakan langkah preventif penting untuk mencegah terulangnya banjir di masa depan. Dengan drainase yang bersih, aliran air menjadi lebih lancar, sehingga risiko genangan air dapat diminimalisir.

"Partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini menunjukkan kuatnya semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan, mengindikasikan bahwa budaya gotong royong masih melekat dan memperkuat kemanunggalan TNI dan rakyat," tambah Serda Zadri.

Danramil [1427-02/Bambalamotu](#), Letnan Dua Inf. Bahar Talatta, menekankan pentingnya edukasi kepada warga tentang kebersihan lingkungan. "Kegiatan ini juga menjadi momen kami untuk mengedukasi warga tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya dalam mengelola drainase dan aliran sungai. Diharapkan, warga Desa Kaluku Nangka akan terus menjaga kebersihan drainase dan bahu jalan untuk mencegah masalah serupa di kemudian hari," ujar Letnan Bahar.

Letnan Bahar juga menegaskan komitmen TNI dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kami akan terus melakukan monitoring dan evaluasi terhadap kondisi drainase dan lingkungan sekitar untuk memastikan tidak ada hambatan yang dapat menyebabkan banjir kembali. Kegiatan pembersihan ini akan dijadikan sebagai program berkelanjutan untuk menjaga lingkungan Desa Kaluku Nangka tetap bersih dan aman," tambahnya.

Ketua BPD, Rusdin, mengucapkan terima kasih atas partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini. "Partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini menunjukkan kuatnya semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan. Hal ini mengindikasikan bahwa budaya gotong royong masih melekat dan memperkuat kemanunggalan TNI dan rakyat," kata Rusdin.

Kegiatan pembersihan drainase ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah bencana alam di kemudian hari.